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Résumé:
La coccidiose bovine est une maladie parasitaire intestinale due à un protozoaire du genre Eimeria. Cette maladie est très fréquente chez les veaux, en particulier les races laitières après sevrage. Elle est relativement peu connue en Algérie, ce qui nous amene à l'étudier, a fin de mieux la cerner, et cela dans quelques élevages au niveau de la willaya d'Alger et de Ain Temouchent. Les résultats obtenus après enquête sur ces quelques élevages suivis, ont montré que la coccidiose bovine est peu fréquente, et qu'elle touche surtout les jeunes sujets . Elle est observée en grande partie dans les élevages laitiers . Le contrôle de cette maladie réside essentiellement dans le respect des bonnes conditions d'hygiènes.

Abstract:
The bovine coccidiosis is an intestinal parasitic disease due to a protozoon of the Eimeria kind. These disease is very frequent in calves, in particular the dairy races after weaning. It's relatively little known in Algeria, which led us to study it, in order to better encircle it, and determine it's level in the willaya of Algiers and Ain Temouchent. Our results obtained after investigation into these some followed breedings, showed that the bovine coccidiose is not very frequent, and that it touches especially the young subjects It is observed mainly in the dairy breedings The control of this disease resides primarily in the respect of the good conditions of hygiene.
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